
令 和 3 年 3 月 １ 日

大 井 中 学 校 P T A
会 長 神 木 宏 晃

令和 2年度大井中 PTAは、

『かけがえのない子供たち

誰もがともに応援できる活働を目指そう！』

を活動目標にスタートしましたが、新型コロナの影響で例年通りの活動ができませんでした。その

中でも各委員会の皆さんが工夫して、無理なく、できる範囲での活動をしてくださいました。1年

間の活動と今後の予定をまとめてご報告します。

≪活動報告＆今後の予定≫

集まりを行わず、書面のやり取りでの以下

の活動を行いました。

 本部役員選考方法の変更

 常置委員選出方法の改定

 令和 3年度本部役員選出

（本部役員選出委員会として）

＜運営委員会＞

 家庭教育学級

『スノードームの作り方』作成＆配布

＜教養委員会＞

 登校指導（8月、1月）

 新学期登校指導（4月 9日、12日）

＜地区委員会＞

 『おおとり』201号、202号発行

 『おおとり』203号発行予定（3月上旬）

＜広報委員会＞

 学年集金集計

 卒業式コサージュ・ミニタオル選定、

発注、検品

 入学式手伝い（4月 8日）

 令和 3年度常置委員選出手伝い

（２，３学年保護者会にて）

＜学年委員会＞

 PTA秋の植栽準備＆当日作業

＜環境整備委員会＞

 本部会

 令和 3年度本部役員選出

 卒業生記念品準備

（図書カード・証書ホルダー）

 卒業式手伝い（3月 13日）

＜本部＞

＜お知らせ＞

令和 3年度より、常置委員の選出方法がクラスごとの選出に変

更になります。新年度はじまりましたらすぐに『PTA常置委員

選出のお知らせ』が配布されますので、じっくりお読みいただ

き、返信欄のご提出にご協力お願いします。



最後の運営委員会で反省会をする予定でしたが、緊急事態宣言発出中だったため、運営委員さんに

今年度の活動を振り返ってのご意見ご感想を提出していただきましたので、一部抜粋してご紹介し

ます。いただいたご意見をふまえ、来年度の活動に活かしていきたいと思います。

①今年度の各委員会の活動内容について

学年委員会 集金活動は特に問題なく、スムーズに作業できました。

地区委員会 登校指導では挨拶を返してくれた。

会釈のみなど様々だが、何かしらアクションを起こしてくれたので気持ちの良い朝に

なった。思いがけず知っている子供の成長が見られてうれしかった。

教養委員会 皆が初体験のコロナ禍で、何も出来ず動けなかった 1年でした。

Ｒ3年度の活動として、委員 2人くらいで講師の元を訪れて、まとめた内容を書面に

して配布したらどうかと思います

広報委員会 行事が中止になり、みんなで集まっての活動はできませんでしたが、LINEでの活動で

協力してスムーズにできた。パソコン係さんの負担が多くなってしまった。

環境整備委員会 10月 19日に植栽活動を行った。あいにくの小雨の中だったが、環境委員の生徒さん

たちと協力して手際よくできたと思う。草抜きや虫退治などを経て花壇がきれいに

なっていくのは気持ち良かった。

②今年度運営委員会の活動内容について

学年委員会 書面での活動がメインだったので、副委員長としての実感は持てませんでしたが、役

員選出に携わる事で本部役員さんの大変さや、仕事内容をより知ることが出来ました。

地区委員会 書面でのやり取りで助かった。

広報委員会 運営委員会の中止で各学期の班長さんとの交流がなく、全く情報がなかった。

環境整備委員会 定例会は１度も開催できない状況で、本部から報告や意見収集のお手紙をいただき、

一緒に考えられる機会をいただいた。次年度役員選考の改定がまとまったことは、こ

れからの活動の大きな利点になると思う。

③その他(PTA 活動全般についてなど…)
学年委員会 どの様なスタイルになっても、子ども達の為に活動していける PTAである事を願いま

す。

地区委員会 本部役員を決める場に立ち会ったが、各々の事情があり難しいなと思った。委員選考

の方法が変わり、負担が軽減され助かった。

コロナ禍でも登校指導は可能だと思った。

教養委員会 今までのような活動が出来なくても、新しい形で活動が出来ればいいです。

広報委員会 集まらなくても活動できるのであれば、お仕事を持ってる方も負担なくやれるのでは

と思う。

環境整備委員会 今後、活動の見通しがたたないかもしれないが、できる範囲で協力してやっていけた

ら良いと思う。


